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Ata nº 24 /2021-2025 

 

 

Em conformidade com o disposto no número um do artigo 20º da lei nº 75/2013, de 12 de 

setembro, aos vinte e sete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, pelas 21 horas 

e 30 minutos, na Sede do Grupo de Jovens A Tulha, reuniu ordinariamente o Executivo da Junta 

de Freguesia de S. Salvador, por convocatória do respetivo Presidente, João Eduardo Bonito 

Braga. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Nesta reunião, estiveram presentes, além do Presidente já citado, os seguintes membros 
do Executivo, João Pedro Magano Bastião na qualidade de Tesoureiro, Vanessa Marques e Paulo 
Magano na qualidade de Vogais.  Designação de secretário da presente reunião, Vanessa 

Marques.--------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Deu-se início à reunião com a seguinte ordem de trabalhos: 

 

Ponto 1. Nota de boas-vindas e especial agradecimento pela presença de todos na 

presidência aberta e menção aos objetivos da realização das mesmas em diferentes pontos da 

freguesia. 

O Presidente deu início à sessão dando as boas-vindas e apresentando o seu executivo, 

bem como as funções de cada um. -------------------------------------------------------------- 

   Foram mencionados os assuntos abordados na sessão anterior de Presidência Aberta, 

destacando a sua intervenção/resolução e comunicação de outros assuntos da não competência 

da JFSS à Câmara Municipal.------------------------------------------------------------------------ 

 

Ponto 2.  No ponto dois foi exposto um breve resumo de todos os trabalhos desenvolvidos 

desde o início de funções do executivo pela Junta de Freguesia de S. Salvador nas áreas da: 

educação, ação Social, obras e infra- estruturas, meio ambiente, associações, feiras, mercados, 

segurança e cedência de espaços e eventos a decorrer e futuros. -------------------------------- 

 

Ponto 3. Apreciação e aprovação dos orçamentos recebidos referentes ao procedimento de 

Ajuste Direto N.º 02/2022. Orçamento aprovado: VecoUrbanDesign - Unipessoal no valor de 19 

111,79€ s/IVA 

constando no mesmo: - 8 Unidade de Espelho parabólico 600m 

- 4 Unidades de Espelho parabólico 400mm 

- 1 Unidade de Floreira em Betão;  

- 1 Unidade de Balouço Gaivota;  
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- 3 Unidades de KIT FITNESS _ar livre;  

- 2 Unidades Estação de reparação rápida;  

- 1 Unidades de DOG PARK – Slalom;  

- 1 Unidade de DOG PARK – Prancha; 

- 1 Unidade de DOG PARK – Barreira de saltos; 

- 1 Unidade de DOG PARK – Túnel;  

- 1 Unidade de Bebedouro Canino 

 -  Transporte de equipamento. 

 

Aprovado para envio contrato em Minuta entre a Junta de Freguesia S. Salvador e 

VecoUrbanDesign - Unipessoal 
(Deliberação nº72 /2021-2025)   

 

Evidenciou também a importância da participação ativa da comunidade quer nas 

comunicações de problemáticas e divulgação/participação em iniciativas diversas e sugestões 

futuras que privilegiem a nossa freguesia. --------------------------------------------------------- 

 

Ponto 3. Intervenção do Público------------------------------------------------------------ 

 

Neste ponto a comunidade presente foram expostas todas as situações/problemáticas 

da zona e posteriormente também uma partilha e colocação de questões pelos presentes: 

 

 

Sra. Paula Alegria – Destacou as seguintes necessidades:  

 

3.1. Agradeceu a intervenção da junta na resolução do problema no passeio junta à 

padaria. Deu os parabéns pela rapidez/celeridade com que a obra foi feita e o problema foi 

resolvido após a abordagem feita à junta. 

 

3.2. Mencionou que vive junto à estrada principal e abordou a problemática da velocidade 

dos carros e sugeriu que se fizessem lombas na rua junto das passadeiras como tem junto da 

escola. Diz que os carros não param nas passadeiras e é uma zona muito movimentada. 

 

3.3. Falta luminosidade junto das passadeiras e sinalética luminosa nas passadeiras 

durante a noite e como os carros passam com muita velocidade existe perigo. 
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Sr.  José Mário Santana – Destacou o seguinte problema: 

 

3.5. Na Rua Dr. Marques Moura –o caminho está sujo, com batatas podres, com ervas e 

silvas, diz que já não é feita a limpeza há muito tempo.  

 

 

Sra. Ana Cristina – apresentou o seguinte: 

 

3.6. Junto ao seu local de trabalho existem umas escadas que são publicas e que tem 

falta de limpeza bem o caixote do lixo la existente também não é limpo. Diz já ter contactado a 

CMI e a SUMA mas o problemas não foi resolvido. Refere ainda que existem muitos gatos naquela 

zona. 

O sr. Presidente questionou se já tinham contacto o condomínio e a sra. Ana Cristina diz 

não haver e sugeriu que se falasse com as pessoas para tentar sensibilizar e colocar umas placas 

para não deitar lixo.  

 

3.7. Agradeceu a montagem da iluminação Natal com antecedência e sugeriu fazer a 

animação de Natal no centro de Ílhavo. Referiu ainda a necessidade de completar ciclovias. 

 

Sr. Presidente:  esclareceu que relativamente a limpeza vai reportar o assunto à 

entidade competente bem como o problema dos gatos que vai reportar ao centro de recolha de 

animais. 

Indicou que vai ser colocado um recipiente de recolha de beatas junto ao caixote do lixo. 

Referiu que as iluminações não são da nossa responsabilidade, mas mencionou que 

também fica satisfeito com a antecipação. 

Em relação ao Espaço Natal, iniciativa deste Executivo da Junta de Freguesia, referiu que 

não é realizado no centro de Ílhavo devido as condições climatéricas, que ficam salvaguardadas 

ao ser executado no Mercado. No entanto tudo o que se passa no espaço Natal é feito com pessoas 

da terra, valorizando todos os nossos artistas e associações. 

 

3.8. A mesma freguesa referiu que os comerciantes do centro de Ílhavo deviam ter um 

desconto no estacionamento no parque coberto. 

Sr. Presidente referiu que o estacionamento é privado e que não é da nossa competência, 

nem de competência camararia e que nesse aspeto não conseguimos ajudar. 
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Sra. Paula Alegria mencionou que: 

 

3.9. Existe uma dupla de cantores Ilhavenses que está disponível para fazer uma atuação 

de forma gratuita, num evento futuramente organizado pela Junta de Freguesia, trazendo 

vantagens a ambas as partes. 

 

Sr. Presidente referiu que valorizamos sempre os nossos artistas e solicitou que façam 

chegar um email à Junta de Freguesia de modo a conseguirmos contactar os artistas para um 

evento futuro e adequado ao seu estilo.  

 

 

Sr. Tiago Verdade Oliveira alertou para os seguintes aspetos: 

 

3.10. No beco da Avó Isália junto à Folsa dos Coquins, na curva está um espelho estragado 

que necessita de ser substituído por já não permitir uma boa visibilidade. Sugeriu ainda a 

colocação de um espelho junto à Pastelaria Brisas, considerando que faz falta devido aos 

estacionamentos. 

 

3.11. Mencionou ainda que na Folsa nos Coquins está o lugar para colocar o caixote do lixo, 

mas o mesmo está em falta, bem como a problemática dos passeios na Rua do Sul que estão 

bastante danificados. Foi ainda referida a falta de sinalização na mesma rua para o limite de 

velocidade bem como para a proibição de circulação a pesados. 

 

3.12. Foi ainda referido a falta de sinalização nas entradas da Gafanha, estando apenas 

junta da ponte. Foi feito ainda um pedido, que sabendo não ser da competência da Junta de 

Freguesia, se fosse possível alertar as entidades competentes, sobre os cabos das 

telecomunicações que estão em excesso, por vários locais, junto aos telhados. 

 

Sra. Ana Cristina alertou para o seguinte problema: 

3.13. Quando a maré está cheia, a Estrada do Barqueiro fica bastante alagada e considera 

que este problema devia ser resolvido. 

 

Sr. Presidente disse que vai reportar a CMI as questões apresentadas que são de sua 

competência, referiu que a Junta de Freguesia está a trabalhar no sentido de sinalizar todas as 

localidades nas suas entradas, incluindo a Gafanha. Referiu ainda que vai fazer um report Às 

empresas de telecomunicações sobre o exposto. 
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Sra. Betinha referiu o seguinte: 

 

3.14. Considera um problema a quantidade de pombos que existem no jardim no centro de 

Ílhavo e que se deviam colocar umas placas para alertar a não alimentar os animais, visto que 

algumas pessoas vão lá dar comer. 

 

Sr. Ricardo falou sobre o seguinte: 

 

3.15. Considera que o transito na Gafanha vai ser sempre difícil de controlar por ser uma 

zona de passagem importante para vários locais. Sugere que as passadeiras para peões não 

devem ser feitas elas próprias em forma de lomba, uma vez que isso não obriga os carros a 

diminurem a velocidade antes de passarem lá. Considera que as lombas devem ser feitas antes 

das passadeiras.  

3.16. Mencionou ainda a falta de sinalização junto das padarias existentes, pois os carros 

param na via, impedindo a correta circulação do transito. Alertou ainda para o problema existente 

na estrada junto da pastelaria Brisas, sendo que quando chove, a estrada acumula muita água. 

 

Sra. Paula Alegria referiu: 

3.17. Algumas ruas na Gafanha não possuem gás natural e gostaria de perceber o motivo. 

 

Foi explicado que não é da competência da Junta de Freguesia, podendo esta apenas 

questionar a entidade competente quantas habitações são precisas para aquele local poder ter 

gás natural. 

 

Ponto 4. O Presidente mencionou alguns projetos já realizados na freguesia e também 

os que futuramente poderão surgir nos diferentes pontos da Freguesia e inclusive no local da 

Gafanha. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

Destacou um acompanhamento ativo e permanente dos recursos humanos da JFSS nesta 

zona habitacional salientando a dedicação/cuidado com a zona no que concerne a limpezas de 

invasoras, limpeza e manutenção de espaços comuns. --------------------------------------------- 

 

No final desta sessão de presidência aberta, o executivo apresentou e lançou o repto à 

participação da comunidade nas ações e iniciativas a realizar brevemente na nossa freguesia 

fazendo o convite à participação de todos, destacando o Magusto a realizar dia 12 do próximo 

mês, bem como o Espaço Natal a realizar dias 16, 17 e 18 e dezembro. ----------------------------- 
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Nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a reunião. ---------------------------- 

Para constar e para os devidos efeitos, se lavrou a presente ata assinada pelos membros 

do Executivo. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Ílhavo, 27 de outubro de 2022-------------------------------------------------------------- 

 

Presidente:  

  

Secretária:  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


